



3. September 2025

„Hummeln helfen!“, Wildbienenenschutzprojekt an IGS Bretzenheim

Oberbürgermeister Nino Haase und Bildungsminister Sven Teuber besuchen „hummelfreundlichen“ Biologieunterricht an der IGS Bretzenheim.

„Hummeln helfen!“ ist ein Projekt der AG Didaktik der Biologie an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz (JGU) mit dem Ziel, bereits im Biologieunterricht an Schulen die Bedeutung von Wildbienen und Insekten insgesamt für den Menschen zu vermitteln. Hierzu versorgte die JGU über 400 Schulen in Rheinland-Pfalz mit Hummelforscher-Sets, darunter auch die IGS Bretzenheim.

Die vollständige Pressemitteilung zum Termin wurde vom Ministerium für Bildung des Landes Rheinland-Pfalz veröffentlicht. Diese finden Sie unter dem untenstehenden Link:

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de